

年少だより



ほほえむ

担任 中村 孝枝



暑い夏休みでしたが充実した毎日を過ごせましたか？

今年は登園日、プール保育も多かったのでみんなに会う機会も多くうれしかったです。会うたびに「また背が伸びたみたい」とか「顔がキリリとしてきたな」と感じています。子どもは日々成長していますね。

夏休みが明け、子ども達は園で友達と遊べることに期待をもって喜んで登園してきます。その一方で、生活リズムを取り戻すのに時間がかかる子どももいます。生活リズムを整えながら、子どもの興味がもてる活動や場の工夫をし、思わず心や体を動かしたくなるように環境を整えていきたいと思います。また、一人一人との対話を大切にしながら毎日が楽しく過ごせるように支援していきます。

お子さんの様子で気になることがありましたら、いつでも気軽にご相談ください。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

カブトムシの赤ちゃんが生まれたよ

8月8日、つばめ組で飼っているカブトムシが卵を産んでいることに気が付きました。私自身初めて卵を見て感動！そして1匹幼虫になっていることにまた感動！この感動をみんなで分かち合って少しづつ大きくなっていく幼虫の成長をみんなで見守っていきたいと思います。

9月のねらい

- 保育者や友達と思いを伝えあったり、ふれあったりすることを楽しむ。
- 身近な自然や生き物に興味関心をもつ。

9月の保育にむけて

8月から新しいお友達が増え、つばめ組は6人になりうれしさ倍増です。新しい環境の中で生活を共にし、やり取りしながら子ども同士の関係が作られていきます。関わりが増えてくるとぶつかり合うことも増えてくると思いますが、友達と一緒に遊びのために必要なルールに気付かせながら友達との遊びの楽しさを感じられるようにしていきます。また、自分で考えることや喜びあうことの経験を大切にしながら子どもたちが「楽しい！」と思える毎日を作っていきたいです。

身近な自然にふれて自分なりに遊んでみる

まだ暑い日が続きますが、引き続き自然や生き物に興味、関心がもてるように関わって感じる心を育てていきたいと思います。

新しいお友達の紹介



しまの はな
島野 華さん

よろしくお願いします。楽しく遊びましょうね。

